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（題字は臼井日出男氏書） 
千葉市中央区富士見２-３-１ 

千葉県調理師会広報委員会発行 
TEL043-225-7736 FAX043-225-5995 

 
一般社団法人千葉県調理師会理事長 中村 雅人  
皆様、明けましておめでとうございます。 
令和 5 年の新しい年を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。 
また、本日は、公私ともお忙しい中、千葉県知事はじめ議員の緒先生方並びに関係官庁・友好団

体の皆様にご臨席を賜り、厚く御礼申し上げます。 
今年干支は「癸（みずのと）卯（うさぎ）」年です。兎（うさぎ）には跳ねる特徴があるため、

景気が上向きに跳ねる、回復すると言われており、株式市場にとっては縁起の良い年として知られ

ているようです。 
その跳躍（ちょうやく）する姿から「飛躍（ひやく）」、「向上」を象徴するものとして親しまれ

てきました。新しいことに挑戦するのに最適な年と言われています。 
さて、昨年はコロナ禍ではありましたが、最大限の感染対策を講じて、第 60 回記念調理師大会・

料理コンクールを無事開催することが出来ました。皆様のご協力に深く感謝申し上げます。 
本大会を一区切りとして、千葉県調理師会は新たな一歩を踏み出す所存です。 
今は、もはやコロナ前の世界に戻ることを待つのではなく、ウィズコロナ、 つまりコロナによ

って変化した状況をどのように受け入れ、前向きに対応してゆくかが問われていると思います。 
会員の皆さまと共に、新型コロナという飲食業界に立ちふさがった、この大きな局面を乗り越え

るために、私自身も身を引き締め、さらに全力で頑張って参ります。 
当会の発展を支えてくださっている会員及び関係者の皆さまに深く感謝し、御礼申し上げますと

ともに、本年も一層のご支援ご協力を賜りますよう心よりお願い申し上げます。 
千葉県健康福祉部保健医療担当部長 井口  豪 

皆 様 に は 、 日 頃 か ら 安 全 で 良質な食 の 提 供 や 、 新 型 コ ロ ナ ウ イ ル ス 感染 症 対 策 及 び 衛 

生 管 理 の 徹 底 に より 、 県 民 の 健 康 づ く り を 支 え て い た だき あ り が と う ご ざ い ま す 。 

 ま た 、「 調 理 師 に よ る 県 民 の 食 生活 の 向 上 に 関 す る 条 例 」 に 基 づ く調 理 師 講 習 会 に つ 

い て も 、 感 染 対 策のうえ 開 催 いただいて いること 、 重ねて 感 謝 申 し 上 げ ま す 。  

食 を め ぐ る 状 況 で は 、 コ ロ ナ 禍 で の 食生活 の 乱 れや健康への影響が懸念され る他、 S D G s の実

現 に 向 け た 取 組 も 重 要 と な っ て い ま す 。 

 県 で は 、 こ う し た 状 況 を 踏まえ つつ 、 令 和 4 年 3 月 に 策 定 し た 「 第 4次 千 葉 県 食 育 推 進 

計 画 」 に 基 づ く 食育 の 推 進 に取り組 ん で まいり ま す ので、皆 様 の 更 な る 御 支 援 を 賜 り ま す 

よう 、 よ ろ し く お 願 い い た し ま す 。結 び に 、 貴 会 の ま す ま す の 御 発展 と 会 員 皆 様 の御 活 

躍 を 祈 念 し 、年頭 の 御 挨 拶 と い た し ま す 。 

 

 

 

あけましておめでとうございます “年頭のごあいさつ” 
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千葉県調理師議員連盟会長  河上 茂 

令和５年の輝かしい新春を迎え、千葉県調理師会の皆様方にとって、新たな年がますます幸多い

年となりますよう、祈念申し上げます。 
 調理師の皆様のお仕事にも大きな影を落としていることと存じますが、新型コロナウイルス感

染症は、いまだ感染拡大が衰える様子もなく、インフルエンザとの同時流行も懸念されております。

県議会の調理師議員連盟では、１日も早い脱コロナ社会を目指して、県当局に強く働きかけ、コロ

ナ対策の諸事業を含めて昨年１２月定例議会でも、総額４７４億円余りの一般会計補正予算を賛成

多数で可決・成立させました。 
皆様方には、コロナ禍という逆風に立ち向かい、引き続き県民の豊かな食生活を支えていただき

ますようお願い申し上げ、あわせて千葉県調理師会の益々のご発展をお祈り申し上げます。 

協力商社会副会長  篠村 邦隆 

明けましておめでとうございます。昨年から全ての生活必需品が高騰し、私たちの暮らしにかな

り悪影響を及ぼしております。2 年前より国からの中小企業に対するコロナ資金の融資を受け、その

返済に困窮している会社が徐々に増え、倒産、廃業する企業が昨年よりさらに増えそうな予感が致

します。少子高齢化が言われて久しいですが、毎年人口が減少していく中で、10 年先、20 年先を見

据えて日本経済が更なる発展をしていくように国に確かなかじ取りをお願いしたいものです。 
今年も調理師大会が開催され、微力ながら皆様方の一翼を担えればと考えております。千葉県調

理師会の益々のご発展と会員の皆様のご健勝をご祈念申し上げ、年頭のご挨拶と致します。 

発刊第 122 号のご挨拶  広報委員長 小久保 照夫 

新年あけましておめでとうございます。一年が過ぎるのは、早いもので、つい最近に新年の挨拶

文を掲載したような気がします。 
 昨年も、ここ数年と同様に、新型コロナウイルス感染症に振り回されましたが、何とか、第 60 回

記念千葉県調理師大会・料理コンクールも開催することが出来ました。現在も、まだまだ完全なる

終息が見えませんが、決して気を緩めることなく、可能な取り組みをしていきたいと思います。 
会員の皆様に平穏な日々が一日も早く戻りますように、調理師会活動がより活発に行えるよう願

います。令和 5 年が皆さまにとりまして良い年になりますことをお祈りしつつ、新年のご挨拶とさ

せていただきます。 
  

調 理 師 議 員 連 盟 

役  職 氏   名 選挙区 

会   長 河 上   茂 松   戸   市 

副 会 長 鈴 木   衛 市   川   市 

会   員 浜 田 穂 積 柏       市 

会   員 川 名 寛 章 君   津   市 

会   員 本 間     進 千 葉 市 中 央 区 

会   員 𠮷𠮷 本   充 富   津   市 

会   員 阿 井 伸 也 大 網 白 里 市 

会   員 山 中   操 千 葉 市 若 葉 区 

会   員 信 田 光 保 銚   子   市 

会   員 今 井   勝 我  孫  子  市 

会   員 木 下 敬 二 南 房 総 市 ・ 安 房 郡 

会   員 江野澤  吉 克 袖  ヶ  浦   市 

会   員 伊 藤 昌 弘 佐   倉   市 

会   員 瀧 田 敏 幸 印   西   市 

会   員 山 本 義 一 八   街   市 

会   員 斉 藤   守 船   橋   市 

会   員 實 川   隆 山   武   郡 

会   員 石 井 一 美 鎌   ケ  谷  市 

会   員 中 村   実 船   橋   市 

会   員 小 路 正 和 い  す  み  市 

会  員 茂 呂   剛 八  千  代  市 

会  員 伊豆倉 雄 太 市   原   市 

会  員 小野﨑 正 喜 山   武   市 

会  員 髙 橋 祐 子 富    里     市 

会  員 木名瀬 訓 光 野    田     市 

会  員 佐 藤 健二郎 習   志  野  市 

会  員 田 中 幸太郎 市   川   市 

会  員 宮 川   太 銚 子 市 ・ 香 取 郡 東 庄 町 

 
 

 
会員募集中！ 

 
ご入会希望の方は 

千葉県調理師会 本部まで 
お問合せください。 

TEL：043-225-7736 
(一社)千葉県調理師会 

 


